

KABAR TERBARU

PWI Musirawas Cetak 98 Jurnalis Desa Siap Action

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 24, 2021 - 17:01



MUSIRAWAS SUMSEL - Sedikitnya 98 operator website siap menjadi jurnalis desa, setelah mengikuti pelatihan digelar Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Musirawas, di Hotel Dewinda Lubuklinggau sejak 18 hingga 23 Desember 2021.

Selama mengikuti kegiatan, para operator web ini diberikan pelatihan, meliputi teknis editing video, teknis penulisan berita memenuhi unsur 5W+1H dan cara menggali informasi serta cara pengelolaan website desa.

Ketua PWI Musirawas Jhuan PH Silitonga dalam sambutannya saat penutupan kegiatan tersebut mengatakan, pelatihan ini diikuti 98 desa dari sembilan kecamatan.

Para operator ini kata Jhuan, disiapkan menjadi Sumber Daya Manusia (SDM) yang andal untuk mengelola web serta dapat menggali informasi yang ada di desanya.

Dikatakan Jhuan, setelah adanya pelatihan ini pihaknya akan terus melakukan pengawalan dan mengevaluasi sejauh mana operator desa dapat mengimplementasikan ilmu yang telah didapat selama mengikuti pelatihan ini.

"Masing-masing kelas yang mengikuti pelatihan ini kami buat group WA, yang nantinya bisa sharing terkait kendala apa saja dalam mengimplementasikan web desanya," kata dia.

Selain itu jelas Jhuan, pihaknya setiap tiga bulan akan melakukan roadshow ke desa- desa yang telah mengikuti kegiatan ini guna memonitor web desa yang dikelola oleh operator.

"Kami berharap kepada operator desa yang telah mengikuti kegiatan ini dapat mengimplementasikan ilmu yang telah didapat, agar selalu update menginformasikan kegiatan desanya masing-masing. Sehingga harapan menuju desa inovatif, maju dan mandiri dalam menggapai Musirawas Mantab dapat terwujud," katanya.

Dalam kesempatan itu, Jhuan juga mengapresiasi Wakil Bupati Musi Rawas Hj Suwarti yang selalu menyupport kegiatan PWI Musirawas, sehingga kegiatan ini dapat terlaksana.

"Kami sangat bangga dan apresiasi terhadap Wakil Bupati Musirawas yang telah mendukung kegiatan ini. Sejak audiensi rencana kegiatan sampai kegiatan ini terlaksana, Ibu Wakil Bupati support dan mendukung," kata dia.

Salah seorang peserta pelatihan dari Desa Mataram Kecamatan Tugumulyo, Rahman mewakili seluruh peserta sangat berterimakasih kepada PWI Musi Rawas yang telah menjadi inisiator kegiatan pelatihan yang sangat bermanfaat ini.

Dirinya berjanji setelah mengikuti pelatihan ini akan mengimplementasikannya di desanya masing- masing.

Sementara itu Ketua APDESI Musirawas Dodi Johan memberikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini.

"Jujur, sepanjang mengikuti kegiatan bimtek dan pelatihan baik di dalam kota maupun di luar kabupaten, kegiatan inilah yang paling berkesan dan sangat bermanfaat bagi kemajuan desa Kami," kata Dodi.

Namun untuk mengimplementasikan kegiatan ini di desa, kata Dodi, hendaknya juga didukung oleh jaringan internet yang baik. Sehingga ilmu yang telah didapat operator web desa selama mengikuti kegiatan ini dapat diimplementasikan

maksimal.

Sementara Wakil Bupati Hj Suwarti saat menutup acara tersebut mengatakan sangat berterimakasih kepada PWI Musirawas yang telah melaksanakan gagasannya yang tertuang dalam kegiatan yang bermanfaat ini.

Dia juga mengatakan bagi desa yang belum berkesempatan mengikuti kegiatan pelatihan ini, agar dapat mengikutinya tahun depan. Sehingga seluruh desa mendapat kesempatan yang sama memperoleh ilmu cara editing video, penulisan dan pengelolaan web desa.

Hadir dalam acara penutupan pelatihan pengelolaan informasi berbasis website dan konten video ini, Kapolres AKBP Efrannedy diwakilkan Kasat Reskrim AKP Dedi Rahmat Hidayat.(rls/dod)